

Mérignac

La boucherie fête ses six ans sans euphorie

COMMERCE Les Éleveurs girondins proposent, demain, des animations et des dégustations d'agneau de Pauillac dans le cadre de la Fête du marché, place Charles-de-Gaulle

OLIVIER DELHOUMEAU
o.delhoumeau@sudouest.fr

Comme tous les week-ends de Pâques, le Groupement des Éleveurs girondins (GEG) célébrera demain l'agneau de Pauillac sur la place Charles-de-Gaulle, dans le cadre du grand marché hebdomadaire. Il fêtera aussi à cette occasion le sixième anniversaire de sa boucherie mérignacaise.

Ouverte en 2012, l'enseigne occupe une partie du rez-de-chaussée commercial de l'îlot 1 de la ZAC du centre-ville (1). Pour quel bilan à ce stade ? « C'est sûr, on s'attendait à mieux. Nous faisons entre 600 et 700 clients par semaine contre un millier, voire plus, à Toulence », reconnaît avec franchise Philippe Nompeix, directeur général du GEG. Selon lui, la problématique numéro 1 tient aux difficultés de stationnement. Au-delà de la circulation difficile aux heures de pointe, « il n'y a pas assez de places de parking à proximité immédiate du magasin. Que cherchent les gens ? Arriver, se garer, faire leurs courses et repartir sans perte de temps. Ce constat vaut pour tous les centres-villes. » A priori, la proximité du tramway n'y change rien.

Une formule drive

S'ajoute à cela un cycle commercial déséquilibré, avec un début de semaine plutôt calme, une fin plus active, ponctuée d'un samedi de folie. « Nous profitons de l'affluence du marché. Les gens sont moins stressés, ont davantage de temps. » Autre donnée, le panier moyen du client mérignacais (entre 20 et 22 euros) n'est pas le plus élevé parmi tous les points de vente du GEG. À titre de



La boucherie des Éleveurs Girondins est implantée dans l'îlot 1 de la ZAC. PHOTO O.D.

comparaison, celui de la boucherie de l'Entre-deux-Mers (Créon) avoisine 40 euros.

Malgré ces résultats en demi-teinte, la coopérative agricole n'entend pas quitter Mérignac, sa seule implantation métropolitaine à ce jour. « Un site de 240 mètres carrés avec unité de fabrication sur place représente un gros investissement. De plus, la qualité de nos produits est appréciée », souligne Philippe Nompeix, qui veut croire en un avenir meilleur. Il compte notamment sur la réalisation de l'îlot 2 de la ZAC, avec un pôle commercial autour du futur magasin Monoprix et des places de parking. Le cœur de ville y gagnera en attractivité, c'est certain. Par ailleurs, le GEG lancera d'ici la fin du premier semestre sa formule drive. Les clients auront la possibilité de passer commande en ligne et de venir retirer leurs achats en magasin.

LA FÊTE DU MARCHÉ

Demain, la place Charles-de-Gaulle accueille la Fête du marché et propose plusieurs animations. Les Mérignacais pourront déguster une omelette géante, rencontrer les Éleveurs girondins qui présenteront à partir de 10 h 30 un troupeau de brebis accompagnées de leurs agneaux de Pauillac, mais aussi des bovins de race blonde d'Aqui-

taine et limousine. Les Éleveurs girondins offriront une dégustation d'agneau. Et à l'occasion des fêtes de Pâques, une grande chasse aux œufs sera reportée en raison des intempéries annoncées le lundi 2 avril dans le parc de la mairie à partir de 11 heures. Présence d'une mini ferme, animation ma-

À condition de soigner les conditions de retrait.

Ce n'est pas tout, les Éleveurs girondins étudient des pistes de marketing direct et de livraison à domicile. À l'automne, ils ouvriront leur propre abattoir à Bègles (sortie 20 de la rocade), « avec du matériel innovant et des méthodes respectueuses du

bien-être animal », promet Philippe Nompeix. Ce futur équipement de valorisation des circuits courts sera assorti d'une salle de découpe et d'un nouveau point de vente directe de type magasin d'usine.

(1) ZAC pour zone d'aménagement concerté.